

# 親子運動会

令和7年11月2日(日) 下原ふれあい広場

も も組



## 《保護者の感想》

- ・一生懸命走ったり踊ったりしている姿を見て、とっても嬉しかったです。お友だちと力を合わせて頑張る姿にも成長を感じました。縄跳びも先生たちの上手な回し方のおかげで57回も飛べて、本人も大喜びでした。「また運動会したい！」と話していて、楽しい1日になったようです。
- ・かけっこは年々速くなり玉入れやダンスはクラスのみんなと楽しそうにしていて成長を感じました。
- ・去年、モジモジばかりしていた〇〇。成長の姿に感動し涙しました。友達としっかり団結し楽しそうにしている姿に普段の保育園生活が充実しているんだなと感じました。

# 親子運動会

令和7年11月2日(日) 下原ふれあい広場

ゆり組



## 《保護者の感想》

- ・運動会をずっと楽しみにしていたので、娘はもちろん、私たちもとても楽しい時間を過ごせました。去年とはまた違う、娘の成長を感じることができとても良かったです。
- ・子供達の成長を感じられて、親子で楽しく過ごすことができました。
- ・去年はモジモジしていた朝のダンスもニコニコ笑顔で踊れたり、名前を呼ばれた時のお返事が上手にできたり、ゆり組さんのプレートが動くと1人で走って集合しにいっていたり、新しい〇〇のできる！を沢山みることが出来ました。撮影していた写真や動画はどれもキラキラしたお顔で写っており、とても心温まりました。

# 親子運動会

令和7年11月2日(日) 下原ふれあい広場



## 《保護者の感想》

- ・日曜日の親子運動会は、終始抱っこ抱っこ参加でしたが、子どもの楽しそうな姿を見てよかったです。
- ・いつもと違う雰囲気になかなか調子が上がらない様子ではありました。かけっこも親子ゲームも最後まで頑張ってくれて一緒に楽しむことができました。
- ・途中ぐずぐずでしたが元気よく走ったり、ボール投げたりしてくれてよかったです。
- ・天候にも恵まれ、家族でとても楽しく参加させていただきました。帰ってから写真を見返すと指をさして得意げでした。

# 親子運動会

令和7年11月2日(日) 下原ふれあい広場

すみれ組



## 《保護者の感想》

- 恥ずかしがり屋みたいで、なかなか踊ってくれませんでしたが、家で運動会の動画を見るとノリノリで踊ってくれました。
- 家で家族3人でいる時とはまた違う息子を見て新鮮でした。とてもいい思い出になり、企画や準備、運営をしていただいた先生方に感謝です。
- 初めての運動会は不機嫌でしたが一緒にゲームが出来てよかったです。



## 《保護者の感想》

- 去年のかけっこではゴールテープの前で立ち尽くしていたので家ではゴールテープの切り方を練習しました。最初は走ってきて高跳びのように飛び越えようとしましたが、お腹で切ることが分かったようです。当日は練習の成果を発揮した堂々とした返事、走り、テープカットでした。ダンスも毎度のことながら楽しそうに踊っていました。長縄では先生達のプロ並みの縄回しに驚かせられました。そして今は1.2回ほどしか跳べない我が子も、もも組さんのように沢山とべるようになるのかなあと感心してみていましたところでした。
- 昨年ゆり組を見て、来年はあんなにできるのだろうかと思っていましたが、かけっこではお返事をし走り、ダンスは私が横につくことなくお友達と楽しく踊ることができ、1年での成長を感じることができました。祖父母は2年ぶりだったので、大違いだと驚いていました。もも組の集団行動や長縄のレベルの高さに、来年が楽しみですねと保護者の方と話しました。帰りに先生方がトイレの掃除をしている姿に、あそこまで丁寧にしてるのかと家族で驚きました。
- すみれ組から入園しましたが、子供は二回目の参加です。私は親として初運動会でした。緊張気味にスタートし、体操からなかなか動いてくれない様子、かけっこ前もなぜかモジモジ。ですが走り始めたら笑顔でした。順位は関係ありません、笑顔で走ってくれたことが親としてとても嬉しく感動しました。長縄は、子供達全員、飛んでいる姿が可愛すぎたまりませんでした！先生方、ひとりひとりにあわせて一生懸命縄を回される姿、頭が上がらない思いでした。いつもそのようにして園児みんなと向き合ってくださっているのだと普段から実感しておりますが、子供達の楽しそうな姿も、先生方の頑張りも全て含め最高の運動会でした。来年も楽しみにしています。
- 抱っこ抱っこだった去年とは見違えるほどの我が子の成長に大変感動しました。日頃からたくさんの学びを与え、温かく見守っていただき本当にありがとうございます！
- 日曜日は初めての運動会でした。朝から両家の応援団が集結し、公園まで歩いていきました。お友達と元気いっぱいに走る姿、先生方の動きをよく観察し真似をしながらダンスを踊る姿、大の大人が夢中になって写真を撮っていました。運動会の様々な場面で成長を感じることができて嬉しかったです。来年はさらに自分でできている増えていると思います。また大応援を引き連れて、運動会の応援に駆けつけたいと思います。先生方、お休みの日にも関わらず、運動会を盛大に開催してくださりありがとうございます。早朝からの駐車場整備、用具等の準備・搬入、本番までのたくさんの練習等、大変だったことだと思います。本当にありがとうございました。
- 9月に入園し、親子共々、人生初の運動会でとても楽しみにしていました。すみれ組さんはまだ立って歩けない子が多い中、ハイハイや箱列車に乗って楽しむ姿が可愛くて可愛くて、みんなが笑顔で参加できる楽しい運動会でした。先生方にとても感謝しています。ありがとうございました。どんな姿もとにかく可愛くみんなが一等賞でした。来年はさくら組さんでの、今より成長した姿での運動会もまた楽しみです。

